
市政に対する
一般質問
　平成 23年 12 月議会では、15名の議員が市
政全般にわたって市の考えをただしました。
　この目次では各議員の質問項目を紹介してい
ます。本文は各議員からの寄稿で、掲載の文字数
が限られているため、質問項目を絞って記載さ
れている場合もあります。
　詳しい議事録は３月ころに各図書館などで閲
覧できるほか、市議会ホームページからもご覧
いただけます。

（一般質問の通告順に掲載）

⑩ 土　田　　　昇 議員　9 ページ

1. 平成 24 年度予算編成の基本方針と重点施策について
2. 市営住宅の管理について
3. 信濃川可動堰の残土処理について

⑪ 山　﨑　雅　男 議員　10 ページ

1. 市長の政治姿勢について
2. まちづくり協議会の果たす役割について
3. 公民館の運営について
4. 農業情勢（ＴＰＰ問題）について

⑫  中　山　眞　二 議員　10 ページ

1. 財政の健全化と公有資産の売却について
2. 花火について　　　3. 産業について

⑬ タナカ・キン 議員　11 ページ

1. 組織のあり方と人材育成について
2. 産業史料館の再生について　
3. 酒呑童子行列の再生について
4. 市民サービスについて　　5. 図書館サービスについて
6. 公民館活動における文化祭について
7. ヤクルト・スワローズのマスコットキャラである「つば九

郎」の使用について
8. 在宅介護手当の見直しについて
9. 特別職報酬等審議会について
10. 法花堂地内の墓地計画について

⑭ 長　井　由喜雄 議員　11 ページ

1. 燕市の要介護者をめぐる状況について
2. 柏崎刈羽原発に伴う安全協定の締結について
3. 市の避難訓練と災害情報の発信手段および大河津分水河口

拡幅の国への要望について
4. 国保のジェネリック医薬品軽減通知について　　

⑮ 阿　部　健　二 議員　12 ページ

1. 大阪の市長選・知事選の結果からうかがえる市民や国民の
求めている政治手法のあり方を考慮した燕市政を…

2. 市のみならず市の教育委員会も燕市議会を追認機関と見て
いるのではないか～について

3.『燕市学校教育基本計画』についてを問う
4. 行政視察で訪れた他市から学ぶべきこと

① 齋　藤　紀美江 議員　5 ページ

1. 防災訓練について　　
2. 障がい者福祉の取り組みについて
3. クレームへの対応について　4. 自殺予防対策について

② 小　林　由　明 議員　5 ページ

1. 地域情報化へ向けた取り組みについて　　　
2. 図書館運営について
3. ＡＬＴ（外国語指導助手）について

③ 中　島　清　一 議員　6 ページ

1. 市長の政治姿勢について　2. 東日本大震災について
3. 福祉問題について　　　　　4. 教育問題について

④ 本　多　了　一 議員　6 ページ

1. 市長の政治姿勢について　2. 商工観光行政について
3. 農業振興策について

⑤ 樋　浦　恵　美 議員　7 ページ

1.「心の健康」対策について
2. 子育て、教育環境の整備について

⑥ 塙　　　　　豊 議員　7 ページ

1. 教育問題について
2. 開通に伴う問題点について　　3. 財政問題

⑦ 渡　邉　雄　三 議員　8 ページ

1. 地域における支え合う社会の仕組み作りについて
2. 三条・燕インター駐車場設置について
3. 住宅用火災警報器の設置について

⑧ 齋　藤　信　行 議員　8 ページ

1.大河津分水路の今後の対応（旧可動堰周辺の整備）について
2. 燕はひとつプロジェクト事業について
3. 専門的な派遣職員について

⑨ 中　條　征　男 議員　9 ページ

1. 循環・巡回バス運行について
2. 公共施設管理について 
3. 農地の荒廃地対策について
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